



HARI INI TES TERTULIS CALON PPK 328 Pendaftar Lolos Seleksi Administrasi

YOGYA (KR) - Dari total 463 pendaftar yang mengajukan pendaftaran calon Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) di Kota Yogya, terjaring 328 pendaftar yang dinyatakan lolos seleksi administrasi. Mereka selanjutnya akan menjalani tes tertulis yang digelar pada Selasa (6/12) hari ini.

Ketua KPU Kota Yogya Hidayat Widodo, menjelaskan tes tertulis untuk seleksi Badan Adhoc tersebut digelar di Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Kalijaga Yogyakarta. "Tes tertulis akan kami lakukan sehari saja. Terbagi dalam tiga gelombang dari pukul 08.00 WIB, 10.30 WIB, dan gelombang terakhir pukul 14.00 WIB," jelasnya, Senin (5/12).

Hasil seleksi tertulis akan diumumkan dalam rentang

waktu 8-10 Desember 2022. Kemudian dilanjutkan dengan seleksi wawancara yang dijadwalkan dilakukan pada 11-13 Desember 2022.

Hidayat menambahkan, seleksi tertulis dilakukan dengan sistem computer assisted test (CAT) dan durasi tes persesi 90 menit. Setiap peserta akan mengerjakan 75 soal yang terdiri dari soal tentang pengetahuan kebangsaan 20 soal, kompetensi dasar 20 soal dan pengetahuan kepemiluan 35 soal.

Pada tes tersebut, KPU Kota Yogya memutuskan untuk mengambil paling banyak tiga kali jumlah kebutuhan PPK berdasarkan nilai tertinggi yang lulus se-

leksi-tertulis. "Setiap peserta akan diranking perkecamatan untuk maksimal 15 peserta dengan nilai terbaik saat tes tertulis," imbuhnya.

Di samping itu, sembari menjalani tahapan proses seleksi Badan Adhoc, KPU Kota Yogya juga membuka kesempatan kepada masyarakat untuk menyampaikan masukan atau tanggapan terhadap pendaftar calon PPK. Hal ini agar masyarakat juga turut mengawal jalannya perekrutan penyelenggara pemilu. Harapannya, petugas yang kelak terjaring memiliki integritas dan kapasitas yang dapat dipertanggungjawabkan.

(Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005